

Commentaires sur les résultats

Tant mieux, il y en a eu un peu pour tout le monde avec deux titres pour Vaud et Genève et un pour le Valais. Le SAP, avec deux équipes en catégorie élite dans le dernier carré, est passé bien près de la récompense suprême.

Ce n'est pas tous les jours que Genève accueille une compétition nationale, raison pour laquelle nous avons souhaité vous offrir en page 10 le tableau synoptique de l'ensemble des résultats obtenus par nos joueurs.

Chez les élites, les Pointeurs Meyrinois, déjà très en verve depuis le début de saison, sauvent l'honneur de notre cantonale en plaçant deux des leurs en quarts et surtout en enlevant le titre de bien belle manière avec Nicolas Yilmaz et Frédéric Gisiger, deux jeunes joueurs fort sympathiques. Car pour le reste on a connu des années plus fastes. Nous avons assisté à une finale de bonne qualité, restée indécise jusqu'au bout, les sociétaires du P.C. Mekong de Lucerne ayant longtemps retardé l'échéance en annulant deux fois le but alors qu'il y avait égalité à 10 partout.



Belle finale devant un nombreux public

Chez les dames, on pensait que Nathalie Poget et Laëtitia Camélique seraient en mesure de s'imposer. Jouant leur deuxième finale de l'année après le triplé victorieux à Cossonay, un jeu trop irrégulier et un manque de réussite ne leur ont pas permis de réaliser un doublé qui était à leur portée. Succès des Rennaises Lysiane Benoît et Marianne Borlat qui offrent aux vaudois leur deuxième titre du week-end.



Belle assistance à l'occasion de la finale dames

Meilleure présence genevoise chez les vétérans avec quatre sur huit en quarts de finale puis deux sur quatre en demis. Les champions 2004, la doublette André Gomez Jean Pillonel du Bois-de-la-Bâtie s'est donc à nouveau distinguée. D'abord positivement en atteignant le dernier carré puis négativement en «oubliant», une nouvelle fois après les championnats genevois à Thônex, de se présenter à la cérémonie du podium et de retirer son prix. Un peu plus de respect à l'égard des organisateurs bénévoles serait le bienvenu.

Chez les jeunes, désert le plus complet chez les juniors. En revanche très bel exploit d'Arnaud Poget et Gaëtan Ammann qui s'imposent brillamment chez les cadets et apportent un nouveau titre à La Genevoise.

Marcellin G. Dayer, président heureux en compagnie des jeunes pousses de sa société.



Considérations générales

Au plan organisationnel, la doublette est sans conteste la plus délicate à organiser. En effet, rares sont les lieux, en tout cas à Genève, permettant de tracer plus de 200 terrains en un seul endroit. Cela devient presque mission impossible si l'on désire y adjoindre un couvert existant et éviter aux organisateurs le coût de location d'un chapiteau, auquel il convient d'ajouter notamment, cette année, les frais inhérents à l'absence de toilettes fixes et de l'électricité.



Ce n'est pas rien que monter un tel chapiteau!

Si cette manifestation a été une réussite, certains points ont posé problème comme le fonctionnement insatisfaisant des wc chimiques qui ont pourtant coûté bien cher ou encore l'attente trop importante lors du repas du samedi midi.

D'une manière plus générale il faut relever que pour l'occasion, l'organisation rassemblait des personnes et entités n'ayant pas l'habitude de travailler ensemble, ce qui a rendu plus difficile qu'habituellement la conduite des opérations et que d'autre part, le temps à disposition pour la mise sur pied était plutôt court.

Un mot pour terminer sur les cigarettes : Bravo et merci à tous les fumeurs qui ont utilisé les 200 cendriers disposés sur les terrains; pour les autres, joueurs ou spectateurs, un contrôle de la vue chez leur ophtalmologue est recommandé!

Rendez-vous est donné les 3 et 4 juin 2006 à Planles-Ouates pour les championnats de Suisse triplétes, dans un cadre totalement différent mais tout aussi agréable, sur les très sélectifs terrains du Vélodrome qui avaient été utilisés pour la coupe Franco-Suisse 2004. La Pétanque du Camp, organisatrice des joutes, s'y prépare.